
Conseil municipal d’Aunac sur Charente du 18/11/2024 

 
Secrétaire de séance : Henri SPANJERS 
Excusés : ARLIN Jérôme et PALOMBO-ROUGIER Vanessa 
Pouvoir : Madame PALOMBO-ROUGIER Vanessa donné à Madame POUVREAU Johanna 
Absent : HAMON Jérémy 
 
/* début séance conseil à:  20h04 * / 
 
Points non prévus à ajouter :  
Aliptien : SDEG 16 + SIAEP 
 
Approbation compte-rendu réunion précédente 
Fichier pdf envoyé à tous les conseillers par mail le : 22/10/2024 
POUR 13 – CONTRE 0 – ABSTENTION 1 
 
Groupement de communes  

.. vu la Délibération d’Aunac sur Charente en date du 7 octobre 2024. 

.. vu la Délibération de Moutonneau en date du 25 octobre 2024. 
Avis reçu le 8/11/2024, avec acceptation de conserver le nom de : Aunac sur Charente. 
.. Poursuite des dossiers en cours 
.. Harmonisation des dossiers GRH en cours pour être opérationnel début d’année 2025 
(toutes les délibérations seront à reprendre courant le 1er trimestre 2025, ce sont des tâches 
administratives obligatoires, il n’y aura pas de changement mais il sera nécessaire de tout 
valider par délibération. 
.. ATD interviendra semaine 51 pour effectuer le transfert des données et installation des 
nouveaux logiciels. 
.. la comptabilité sera terminée au plus tard le 09.12 
.. déménagement à prévoir (Matériel mairie, Archives, etc ) 
Courant janvier 2025, prévoir trois réunions du conseil, (dont la première pour l’élection du 
maire et des adjoints) le : samedi 4 janvier 2025 à 10h00, mairie d’Aunac - présence 
obligatoire.. 
 
City stade 

La fin des travaux d’extension était en cours, à priori, vers fin-novembre avec une 
inauguration à prévoir en décembre. En raison du temps, la peinture au sol ne peut se faire. 
L’entreprise nous recontacte ultérieurement 
→ Présentation des photos aménagement complémentaire 

 

Projet participatif du département 

Résultat des votes: le 19 Nov 2024 à 18h00 au conseil départemental à Angoulême. 
 
Virement de crédits D_2024_9_1 

Lors du vote du budget, certaines opérations d’investissement ont été saisies différemment 
avec hélios l'application du SGC de Ruffec. 
Il est utile de réinscrire les opérations  
103 - Bâtiment mairie - salle des fêtes Aunac 
105 - city stade 
correctement au budget.  
Car la 103 a été inscrite au compte 2313 - sans opération alors que cela aurait dû être 2313-
103 
Car la 105 a été inscrite au budget au compte 2313 alors que la facture a été validée par le 
sgc au 2128 
 
 



Il est proposé les virements de crédits suivants :  
2313 - OPNI = - 25 000 euros 
2313 - 103 = + 25 000 euros 
2313 - 105 = - 78 000 euros 
2128 - 105 = + 78 000 euros 
Approbation 

.. Il est proposé d’approuver les virements de crédits ci-dessus  

.. Et d’autoriser M.le maire à signer tous documents en découlant. 
POUR 14 – CONTRE 0 – ABSTENTION 0 
 
Boulangerie 

.. Préparation convention de location par le notaire : Rv le 13/11/2024  
Loyer prévisionnel proposé : 
.. .. 2 premiers mois gratuits, puis loyer indexé sur chiffre d’affaires  
.. Point travaux :  
Devis acceptés : Électricité par L.Grolleau, Plomberie par P.Lemercier, Cloisons alimentaires 
par C&R,  
Travaux plomberie et électricité à partir du 4/11/2024, cloisons à partir du 18/11/2024, 
porte grange/fournil par D.Penas installé 4°semaine de novembre.. 
Tout doit être terminé pour fin 3°semaine Novembre 2024 
 
Boulangerie - Aide spécifique 
Achat du “petit matériel” 
→ Voir tableau estimation 

Soumis à la commission finances du 15/11/24 
avis : pour 6/6, 0/6 contre, 0/6 abstention 
montant de l’aide proposé : 3000,00 € 
Approbation 
Accord pour verser une aide : oui 

Si oui, montant de l’aide proposé : 3000,00 € 

POUR 10 – CONTRE 0 – ABSTENTION 4 
Aide européenne Leader : voir si Julie Goulard l’a demandée (PETR) : ok, en cours. 
La décision concernant l’aide est reportée au conseil du 4 janvier 2025 car la société de la 
boulangerie ne sera créée officiellement qu’à partir du 2 janvier 2025 
PH : Connaître la situation personnelle de démarrage (fond de roulement, -6 premiers mois- 
importants) : → ne souhaite pas communiquer son Business Plan. (infos confidentielles selon 
elle). 
fdr : 5000,00 : engagement perso : 1000,00 
Associations de prêts d’honneur contactés : initiative charente, en fait prêt perso 
parti pour faire sans car pas conseillé par son comptable. 
Montant du prêt bancaire banque populaire : 124 k€ 
 
Boulangerie - Logement 
Annonce mise en ligne sur le bon coin 
Bail de location en cours de rédaction et remise des clés pour mi décembre 2024 
Récupérer caution à la confirmation du bail. 
Demande du DPE à AM.Cheminade. 
 
Maison Espace culture et Loisirs - rue de la levade 

Pour info :  
.. Plan de financement après consultation des organismes lors de la réunion organisée par 
la CdC :  
(nota : la région et le département étaient absents ….. ) 
L’ATD nous prépare une étude sur les possibilités d’aides. 
 



 
 
Défibrillateur 

Mail du PETR suite au sondage demandé aux communes pour l'acquisition d’un défibrillateur 
“En raison de la charge de travail prévisionnelle de la Chargée de Mission Santé et Sport pour 

cette fin d'année 2024, liée notamment à la réécriture du Contrat Local de Santé (CLS), un 

ordre de priorité des projets en cours a été effectué avec la co-direction. Le projet "DAE" est 

donc suspendu jusqu'à la signature du CLS (ambition : premier trimestre 2025) afin qu'il puisse 

être mis en œuvre dans les meilleures conditions possibles par la suite.” 

De notre côté, nous avons donc demandé des devis. 
Trois entreprises ont été sollicitées pour recevoir leur offre pour l’achat d’un défibrillateur :  
.. 1° ent : A coeur Vaillant : 1413,60 € 
.. 2° ent : pas encore de réponse 

.. 3° ent : pas encore de réponse 

Voir prix des consommables 
Point à revoir lors de la prochaine réunion du Conseil 
 
Présentation RPQS 

Lors du dernier conseil communautaire, les élus ont voté pour les Rapports Annuels sur le 
Prix et la Qualité des services d'Assainissement Collectif et d'Assainissement Non Collectif. 
Présentation aux conseillers : la présentation simplifiée de ces rapports envoyée par mail le 
8.11.24 
 

Divers 

.. Expulsion le 30/10/2024 “Chez Durand” à Chenommet : prévenu la veille par la préfecture. 

.. ABC en cours de rédaction, toutes contributions bienvenues. 

.. Foire aux gras : une supplémentaire le 18 janvier 2025 est proposée par les producteurs. 
 

Points non prévus ajoutés :  
Aliptien : SDEG 16 + SIAEP 
SIAEP : la Safer s’est rapprochée du syndicat d’eau. Deux agriculteurs de Bayers prennent 
leur retraite (Trillaud, Rainereau). Le SIAEP a la possibilité de racheter des terrains pour les 
protéger (pollution).  
Qui est d’accord au sein du conseil ? Est-ce la vocation du syndicat ? 
→ L’avis général du conseil est que les cessions doivent se faire entre agriculteurs, sauf en 
proximité de la zone de captage.  
 
SDEG : une réunion a eu lieu : Vote du remplacement de J.Werrion → A.Masseteau. 
Lampes Philips de l’éclairage public : il n’y a pas que nous qui sommes concernés. Philips 
va fournir des nouvelles lampes au syndicat qui les installera ensuite. 
 
Prochaine réunion : 16 Décembre 2024 
Quelques délibérations, mais essentiellement une réunion consacrée à la commune 
nouvelle, en présence du maire de Moutonneau et de sa 1°adjointe. 
 
 
/* Fin séance conseil à : 22h10 * / 
 

 


